



和歌浦だより

平成28年7月号
和歌山市立和歌浦小学校



“あいさつ”できてますか?



【校長 福田 佳武】

梅雨特有の蒸し暑い日々が続いている今日この頃、学校の周りには色とりどりの紫陽花の咲きほこる季節となりました。保護者の皆様方には、6月10日の授業参観・懇談会には、多数お越しいただき、誠にありがとうございました。様々な場面で、4月からのお子様の成長を見ることができたことと思います。

学校では、6月の後半から水泳指導が始まっています。梅雨空の下、晴れ間を縫って水泳の授業が行われています。少し寒そうにしている子もいますが、水に慣れるにつれ、大きな歓声が校長室まで聞こえてきます。

和歌浦小学校では、火曜日と木曜日の朝、児童会の役員さんが校門の前で幟を立て、あいさつ運動をしています。最初ははずかしがっていた子ども達も児童会役員さんの声に促されるようにあいさつできる子も増えてきたように思います。

和歌浦見守り隊の皆さんも登下校の危険な交差点で見守りを続けてくださっているのですが、「どうも子ども達のあいさつの声が小さい、あいさつが返ってこない」とのご指摘を受けることがあります。子ども達にとっては、〈はずかしい〉という思いが強いのですが、声をかけてくださった方には良い印象を与えることはできません。あいさつをされて気分を害する人はいません。あいさつができなかったときは、「あいさつをしてくれた人に申し訳ないな」と思っているにちがいないと思います。そこで提案です。「あいさつは早い者勝ち」という運動をしませんか。「子どもが先に」、とか「目上の者は後で」なんて言わないで、誰もが最初にあいさつをするように心がけませんか。少し勇気はありますが、がんばってみましょう。みんなが「あいさつは早い者勝ち」と思えるようになりたいものです。



家庭学習にも力をいれましょう

子ども達は1学期のまとめの時期へと入ってきました。和歌浦小学校では、家庭学習の手引きを全家庭に配布し、家庭学習の意義を説明し、家庭での協力を呼びかけています。今後求められる学力を育むには授業と家庭学習、学校と家庭との相乗効果が必要になってきます。実生活で生きる力を付けるためには授業だけではなく、学んだことが実生活に生かされる体験をする家庭学習が欠かせません。3年生より上の学年では「自主学習ノート」にも取り組んでいます。個々の児童にあった学習を保護者の方も一緒に考えて欲しいものです。担任の方からも随時アドバイスは送っていきます。

【7月の行事予定】

日	曜	行事予定
1	水	通学路セーフティネットの日 安全点検
2	土	子どもセンター事業
4	月	スクールカウンセラー
6	水	委員会活動 いじめなくそうデー 育友会実行委員会
7	木	租税教室 (6年生) 事業部会
8	金	学校関係者評価委員会・評議員会
9	土	育友会着衣泳講習会
11	月	給食・育友会費引き落とし日
15	金	スクールカウンセラー
16	土	子どもセンター事業
19	火	給食終了
20	水	終業式 (12時下校)
21	木	個人懇談 ~22日(水)
24	日	天神祭育友会夜回り ~25日(月)

【給食試食会】 6月10日(金)

この日、一年生の保護者を対象にした育友会学級事業部主催の給食試食会が行われました。

初めに、子ども達が食べるメニュー(この日は、「白身魚の照り焼き」「ごまあえ」「みそしる」)を試食していただきました。

その後、1年生の給食準備の様子を参観してもらいました。入学から2ヶ月が経ち、すっかり学校生活にも、給食準備にも慣れてきた様子が垣間見えました。

これからも、子ども達がおいしく給食を食べてもらえるようにがんばっていきます。



【ヤゴとり】 1・2年生 6月3日(金)

プール掃除をする前に、1・2年生は「ヤゴとり」を行いました。どろだらけのプールの中ではすべったり、転んだりでたいへんでした。

水苔がたくさん繁殖し、濁ったプールを見て、子ども達は、最初は驚いた様子でしたが、いざ始めるとみんな夢中。どの子どももたくさんヤゴをとることができました。

その後、教室では次々と羽化し、トンボになるところを観察することができたそうです。



【プール掃除】 5・6年生 6月9日(木)

6月23日(木)のプール開きに備えて、5・6年生がプールの大掃除をしてくれました。

和歌浦小学校のプールは周りに大きな木があるため、落ち葉が多くたいへんです。

泥がたまってお世辞にもきれいとは言えないプールを前にして「ここを掃除するの?」「気持ち悪いよ〜」と言っていた子ども達。でも、少しずつきれいになっていくプールを見て、「プールが楽しみ!」「みんなのために、もっときれいにしよう!」と、やる気満々に。おかげですっかりきれいになりました。



わかうら見守り隊の皆様方へ

いつも本校児童のために、あたたかい声かけ、交通安全の見守りをして下さり、本当にありがとうございます。7月の下校時間をお知らせさせていただきます。

- ・ 7月 6日(水) 1~4年生は13時30分頃。
5・6年生は14時20分頃下校。
- ・ 7月13日(水) 全学年13時30分頃下校。
- ・ 7月20日(水) 全学年12時頃下校。
よろしくお祈りします。

6/17 集会発表 頑張ったよ!

6月17日、2年生と6年生の集会発表がありました。2年生は国語で習った「スイミー」をとてもかわいいパネル絵を使いながら群読をしました。6年生は5年生からおこなっている英語学習で習ったことをクイズ形式にして発表しました。どちらも精一杯頑張る姿が輝く集会となりました。

